

bike-team regio frauenfeld im Südschwarzwald

Die #ultrageile Rekordfahrt...!

5.625 Mountainbiker beim 17. Ultra Bike Marathon im Südschwarzwald

Die 17. Auflage des Black Forest Ultra Bike Marathons in Kirchzarten (8 km östlich von Freiburg) brach alle Rekorde! Beim größten Mountainbike-Rennen in Mitteleuropa wollten so viele Grobstollenfans wie noch nie durch den Südschwarzwald strampeln: 5.625 Biker hatten sich gemeldet. Der bisherige Rekord stammte aus dem Jahr 2013 mit 5.062 Startern. Wie immer unter dem gleichermaßen beliebten wie gefürchteten Motto: „Keine Gnade für die Wade!“

Rangliste: Power Track 89km 2300HM; H 4 1. Kilian Küng 4.10.34; 51. Ueli Bühler 5.34.16;
Marathon 77km 2050HM; H 3 45. Andi Burkhart 3.55.01



Gruppenfoto vor dem Start



Verpflegung auf der Strecke